

De publicación inmediata: 8/5/2021 GOBERNADOR ANDREW M. CUOMO

GOBERNADOR CUOMO ANUNCIA SITIO DE VACUNACIÓN MASIVA EN EL DOME ARENA DE ROCHESTER EN EL CENTRO DE OPORTUNIDADES EDUCATIVAS DE SUNY ROCHESTER

El último día en Dome Arena será el 15 de agosto - La información de la cita de segunda dosis para el nuevo sitio para los vacunados en el Dome Arena hasta el 15 de agosto se enviará por mensaje de texto / correo electrónico

Tras el anuncio que requiere que los empleados estatales se vacunen, se abrieron 9 nuevos sitios de vacunación el 4 de agosto en edificios de oficinas estatales

El gobernador Andrew M. Cuomo anunció hoy que el sitio de vacunación masiva en el Dome Arena de Rochester se trasladará al Centro de Oportunidades Educativas de SUNY Rochester, como parte de los esfuerzos en curso para dimensionar correctamente las operaciones del sitio de vacunación masiva del estado y las áreas objetivo de necesidad. El último día de operaciones en el Dome Arena será el domingo 15 de agosto. El nuevo sitio, ubicado en 161 Chestnut Street,comenzará a operar el lunes 16 de agosto. La información de la cita de la segunda dosis con detalles en el nuevo sitio para las personas que recibieron su primera dosis en el Dome Arena se enviará por mensaje de texto y por correo electrónico a la información de contacto en el archivo para todas las personas.

El Estado continúa evaluando los sitios de vacunación masiva restantes para las operaciones de tamaño adecuado en función de la demanda, la proximidad a otros sitios de vacunación y otros esfuerzos centrados localmente. El esfuerzo refleja el plan del Estado de concentrar los recursos en áreas convenientes para alentar la vacunación para aquellos que aún no han recibido la vacuna.

"Si bien continuamos utilizando todas las herramientas a nuestra disposición para hacer que la vacuna esté disponible para todos los neoyorquinos, estamos determinando que algunos de nuestros sitios de vacunación masiva pueden satisfacer la demanda utilizando espacios más pequeños", dijo el **gobernador Cuomo.** "Insto a todos con una cita para una segunda dosis a que honren esa cita pase lo que pase, y estén listos para presentarse en el nuevo sitio si es necesario. Mientras tanto, si aún necesita su primera inyección, por favor venga a un sitio de vacunación cerca de usted para vacunarse lo antes posible con el fin de protegerse a sí mismo y a todos los que lo rodean".

Después del <u>anuncio</u> del Gobernador sobre las vacunas para los empleados estatales y los empleados que se enfrentan a los pacientes en los hospitales estatales, nueve nuevos sitios de vacunación se abrieron el 4 de agosto en los edificios de oficinas estatales en todo el estado para ofrecer ubicaciones convenientes adicionales para que los empleados reciban su vacuna.

Se inauguran nuevos sitios de vacunación en:

- Dulles State Office Building in Watertown
- Hughes State Office Building in Syracuse
- Utica State Office Building
- Binghamton State Office Building
- Empire State Plaza Concourse
- Eleanor Roosevelt State Office Building in Poughkeepsie
- Adam Clayton Powell, Jr. State Office Building in Harlem
- Duryea State Office Building in Hauppauge
- NYS Department of Labor, Hicksville

El <u>Panel de Seguimiento de Vacunas COVID-19</u> está disponible para actualizar a los neoyorquinos sobre la distribución de la vacuna contra el COVID-19 e incluye datos de vacunación por código postal. El Departamento de Salud del Estado de Nueva York requiere que las instalaciones de vacunación informen todos los datos de administración de la vacuna covid-19 en un plazo de 24 horas; los datos de administración de vacunas en el tablero se actualizan diariamente para reflejar las métricas más actualizadas en el esfuerzo de vacunación del estado.

Los neoyorquinos que sospechen de fraude en el proceso de distribución de vacunas ahora pueden llamar al 833-VAX-SCAM (833-829-7226) sin cargo o enviar un correo electrónico al Departamento de Salud del estado a STOPVAXFRAUD@health.ny.gov. El personal de la línea directa dirigirá las quejas a las agencias de investigación apropiadas para asegurarse de que los neoyorquinos no estén siendo aprovechados mientras el Estado trabaja para vacunar a toda la población elegible.

###

Noticias Adicionales en www.governor.ny.gov Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva |press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418 Cancelar Suscripción